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R E G I O N A I S

Atletismo 
dá show em 
Pirassununga

O atletismo de toda a re
gião foi bem nos Regionais 
e garantiu várias medalhas 
ontem. O número deve au
mentar porque a competi
ção seguiu até de noite. Len
çóis não desperdiçou chan
ces. Todas as oportunidades 
criadas pela equipe foram 
concluídas. Saldo final: 
uma medalha de ouro e três 
de bronze. Até o fechamen
to desta edição, a equipe de 
atletismo de Barra Bonita 
havia conquistado 11 me
dalhas. Foram duas de ou
ro, quatro de prata e cinco 
de bronze. A equipe de atle
tismo de Macatuba volta da 
competição com seis me
dalhas: um ouro, três pra
tas e dois bronzes. Agudos 
também subiu ao pódio no 
atletismo, e no degrau mais 
alto. ►► Página A5

M A C A T U B A

Bochófilos 
garantem 
medalha 
de prata

►► Página A4

S U R P R E S A

Futebol de 
Igaraçu do 
Tietê é ouro

A equipe de futebol mas
culino de Igaraçu do Tietê 
comeu pelas beiradas e con
seguiu o ouro nos Jogos Re
gionais de Pirassununga. O 
município disputa a segun
da divisão. A final foi contra 
Capivari e a vitória foi por 2 
a 1. Até o ano passado, o fu
tebol dos igaraçuenses não 
tinha tamanha representati- 
vidade nos Regionais, tam
pouco era considerado um 
dos favoritos ao ouro. Nos 
Jogos de Lins, em 2008, a 
equipe sequer passou para a 
segunda fase. ►► Página A4

V O L E I

Lençoenses 
estreiam 
com vitória

O temido time de vô
lei masculino de Lençóis 
Paulista estreou nos Jogos 
Regionais de Pirassununga 
arrasador. A equipe bateu 
Cafelândia por 3 sets a 0 na 
manhã de ontem. A equipe 
de vôlei de Lençóis é sete ve
zes campeã dos Jogos Regio
nais e, por isso, favoritíssima 
ao título. Até o fechamento 
desta edição o adversário 
de hoje ainda não havia si
do definido. ►► Página A5

B O R E B I

Futsal 
masculino 
classifica para 
terceira fase

W  Página A4

Jogadores de Igaraçu 
comemoram o título

Fora do ar, 
LPNet irrita 
usuários
Interrupção no serviço de internet por seis horas gera protestos; 

empresa atribuiu pane a rompimento de cabo de fibra ótica

Por mais de seis horas on
tem os usuários da LPNet de 
Lençóis Paulista e região fica
ram sem conexão banda lar
ga com a internet. O sinal foi 
cortado pela manhã e só vol
tou no fim da tarde, com bai
xa velocidade e interrupções 
constantes. No começo da noi
te, tornou a cair. A empresa é

o maior provedor da região e 
atende mais de 20 municípios. 
Muita gente se cansou de obter 
informações por telefone e foi 
até a sede da empresa para ten
tar resolver o problema. Nin
guém foi atendido. A interrup
ção do sinal trouxe transtorno 
e prejuízo para o comércio. 
Até no Procon o coordenador

Paulo Araújo ficou impedido 
de formalizar a queixa contra a 
empresa por causa do sistema 
fora do ar. Ele aconselhou aos 
usuários prejudicados a fazer 
boletim de ocorrência. Segun
do o sócio da empresa, Paulo 
de Tarso, um cabo de fibra óti
ca rompeu e provocou a inter
rupção do sinal. ►► Página A3

C O N C U R S O

Inscrição para professores 
temporários termina amanhã

Seguem até amanhã as 
inscrições para o processo 
seletivo que vai contratar 60 
professores temporários para 
atuar nas escolas municipais 
de Lençóis Paulista até o final

de 2009. A seleção será realiza
da pela Associação Lençoense 
de Ensino. As inscrições não 
têm custo e devem ser feitas 
na sede da diretoria de Edu
cação. Segundo o diretor de

Fernanda Benedetti

Fernanda Benedetti

O TRÂNSITO PAROU Um acidente registrado no começo da 
noite de ontem parou o trânsito no cruzamento da avenida 25 de 
Janeiro com a rua Ignácio Anselmo.Um motociclista teve ferimentos 
leves. Segundo testemunhas, a moto seguia pela avenida no sentido 
bairro-centro quando teve a frente cortada por um Escort, placas de 
Bauru. Com o impacto, o condutor foi arremessado ao chão. Popu
lares acionaram o Corpo de Bombeiros, que procedeu os primeiros 
socorros e conduziu a vítima ao Hospital Nossa Senhora da Piedade.

Educação, Luiz Eduardo Con- 
ti, a novidade é de que, a par
tir de agora, todas as creches 
terão professores para que a 
estimulação das crianças na 
primeira idade. ►► Página A3

VIOLÊNCIA EM PAUTA
Começou ontem a terceira 
edição do Fórum Juvenil 
Lençoense, organizado pelo 
grupo de jovens Galera Ativa.
O evento segue até amanhã 
tratando do tema violência.
Na foto o jornalista da Tribuna 
Lençoense, Carlos Alberto 
Duarte, a editora do Jornal 
O ECO, Conceição Giglioli 
Carpanezi, e o assessor de 
imprensa da Prefeitura, Eduardo 
Magalhães discutiram o tema 
e sua abordagem na imprensa, 
durante a abertura do evento.

G R I P E  S U Í N A

Saúde reforça 
protocolo do 
Ministério 
da Saúde

As diretorias e secretarias de 
Saúde da região devem disponi
bilizar mais informações para os 
usuários da rede pública sobre a 
gripe suína. O último protocolo 
do Ministério da Saúde é de 15 
de julho. Na segunda-feira, teve 
reunião na Diretoria Regional 
de Bauru para atualização. A 
nova gripe, apelidada de gripe 
suína e depois de H1N1, agora 
vai ser chamada de Síndrome 
Gripal. ►► Página A7

A R E I Ó P O L I S

TRE decide 
a favor de 
Peixeiro

►► Página A6

P O L Í C I A

Homem é 
preso por 
porte de armas

►► Página A7
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E D I T O R I A L C H A R G E

A evolução é 
um caminho 
sem volta

A evolução tecnológica 
é um caminho sem volta. É 
possível imaginar um mun
do mais rápido, mais dinâ
mico, com mais conforto 
graças à tecnologia. É inima
ginável viver sem ela. Exem
plo disso é a pane no pro
vedor de internet, a LPNet, 
que deixou Lençóis Paulista 
e muita gente na região sem 
acesso à rede.

Ficar sem internet é um 
pesadelo para o usuário do
méstico, que perde o contato 
com os amigos que mantém 
nas redes de relacionamento 
virtual, não pode acessar um 
site de notícias ou checar os 
rendimentos bancários sem 
sair de casa, por exemplo. Pa
ra empresas e instituições pú
blicas e privadas, mais do que 
um pesadelo, a falha nesse 
sistema representa prejuízos. 
Alguns ramos de atividade 
trabalham incessantemente 
com transferência de dados 
e é impensável ficar parado 
por um dia. Sem provedor fi
ca impossível fazer uma con
sulta ao SCPC (Serviço Cen
tral de Proteção ao Crédito) e 
concluir uma venda, só para 
se ter uma ideia. Em cadeia, 
o prejuízo é imensurável.

A pane -  seja lá o que a 
tenha causado -  expõe a fra
gilidade do serviço em mui
tos lugares do Estado de São 
Paulo e do Brasil. Além da 
LP Net, só resta aos usuários 
da região o Speedy da Tele- 
fonica - que vale lembrar, 
deixou de ser comercializa
do por decisão judicial -  co
mo opção de banda larga. 
Sem concorrência, há pouca 
variação de preço e pouco se 
faz para melhorar a qualida
de no serviço. A velocidade 
costuma ser baixa para uma 
conexão que se intitula 'ban
da larga' e as oscilações no 
sinal, constantes. Isso sem 
contar na demora de manu
tenção. O prazo dado pela 
empresa foi de 24 horas.

Não dá para imaginar 
uma viagem no tempo e ter 
que aprender a trabalhar sem 
os equipamentos elétricos. 
Em todo o tipo de trabalho 
há algum tipo de tecnolo
gia empregada. Se há pou
co mais de uma década era 
impossível viver sem energia 
elétrica, sem telefone, além 
destas tecnologias, também 
fica difícil imaginar a vida 
sem acesso à rede mundial 
de computadores.

A R T I G O

Glorioso CAL
IDEVAL JACON

Ao passar em frente o es
tádio municipal Archângelo 
Brega, o Bregão, me surpre- 
endi vendo suas dependên
cias pintadas de verde. Até 
aí, tudo bem. Sinal que es
tão zelando por ele. Porém, 
a meu ver, deveriam respeitar 
as cores de sua origem que 
sempre foram "branco e pre
to". Nos idos de 1930, con
forme fotos, meu velho fina
do "Pedrinho" foi zagueiro 
central da A. A. Lençoense. 
Meu filho Fábio, hoje em 
Moçambique, foi campeão 
pelo CAL. No ano de 1983, 
eu também joguei pelo CAL, 
bem como fui diretor de Es
portes quando nos sagramos 
campeões da categoria em 
1983. As cores do CAL sem
pre foram as mesmas.

Portanto, a meu ver, ape
sar do estádio pertencer à 
prefeitura, automaticamen
te, ele pertence ao povo. 
Com tristeza, a tempo estou 
vendo o nome do nosso glo
rioso CAL sendo usado em 
benefício de maus lençoen- 
ses. Chegaram a ponto de

levá-lo para outra cidade. O 
CAL não é nenhum "jegue" 
que se coloca na corda e se 
leva para onde bem quiser. 
Também não é cão sem do
no. O CAL é dos lençoenses. 
Será que aqueles que leva
ram nosso glorioso CAL pa
ra outra cidade o fizeram por 
amor ou por dinheiro? Com 
certeza absoluta, acredito 
que por amor não foi.

Quando ficamos campe
ões da categoria em 1983 eu 
era o diretor de esportes, mas 
nunca recebi um centavo em 
troca de meu insignifican
te trabalho. Pelo contrário. 
Com dinheiro de meu bolso 
comprei veneno para matar 
formiga que estava estragan
do o gramado. Entendo que 
agora estamos precisando 
com urgência de pessoas ho
nestas para que o CAL volte 
a dar alegria a seus torcedo
res. É preciso acabar, não só 
com formigas, mas com "ta- 
najuras" que a tempo estão 
tentando destruir nosso que
rido e "glorioso CAL".

Ideval Jacon é m orador de 
Lençóis e torcedor do CAL

E R R A T A
Na edição de terça-feira 21, o Jornal O ECO informou que a 

Audiência Pública da Saúde, marcada para a próxima segunda-fei
ra na Câmara Municipal, seria às 19h30. O horário correto é 19h.

P O V O

fèrceira CoÊuna
MACATUBA

De saída da Tribuna, o jor
nalista Cristiano Guirado está 
de malas prontas para atuar 
profissionalmente em Maca- 
tuba. Guirado assume o lugar 
da jornalista Tânia Morbi e 
será o jornalista responsável e 
editor do Jornal de Macatuba, 
veículo engajado na defesa da 
administração Coolidge Her- 
cos Junior (PMDB).

MUDANÇAS
Por falar em Tribuna, o 

jornal cinquentenário pas
sará por grandes reformula
ções, segundo comunicado 
enviado ao mercado local. A 
Tribuna deixa de ser bissema
nal no final de julho e volta 
a circular apenas aos sábados 
a partir de agosto. Além des
sa mudança, o jornal deve 
passar por outras. Em Bauru, 
corre forte boato de que a Tri
buna e o Bom Dia negociam 
parceria em Lençóis Paulista.

PRAZO FINAL
O ex-prefeito e diretor do 

SAAE (Serviço Autônomo 
de Água e Esgoto), José An- 
tonio Marise (PSDB), pode 
adiar sua decisão final sobre 
uma eventual candidatura a 
deputado estadual em 2010. 
Marise teria colocado o dia 
31 de julho para sua decisão 
sobre legenda e candidatura. 
Mas, aconselhado por ami
gos, esticou esse prazo para 
o final de agosto.

COM CALMA
Até lá, Marise pretende 

conversar com lideranças 
políticas, amigos, correligio
nários e familiares. Dessas 
conversas sairá a decisão so
bre ficar ou não no PSDB. O 
ex-prefeito analisa todos os 
cenários possíveis e quais 
os mais vantajosos para sua 
eventual candidatura.

NO TEMPO
Marise disse a amigos que 

só coloca uma condição para 
ser candidato a deputado es
tadual: que essa candidatura 
seja consensual e da vontade 
da população lençoense e da 
região. O maior desafio do 
ex-prefeito é construir uma 
candidatura que atenda ao 
projeto do PSDB para a pre
sidência da República.

APOIO
Marise quer apoiar o go

vernador José Serra (PSDB). 
Isso torna bastante estreito o 
arco de partidos que poderia 
receber o ex-prefeito: DEM, 
PPS ou o próprio PSDB. São 
os únicos que estão fechados 
com a candidatura tucana ao 
Palácio do Planalto em 2010.

EXPOVELHA
A linha de shows da Ex- 

povelha, realizada pela As
sociação Rural de Lençóis 
Paulista, está praticamente 
definida. O evento terá sho- 
ws de 8 a 12 de outubro. 
Serão duas noites de festival 
com bandas da cidade, D3 
e Luiz Guilherme & Daniel. 
Uma das noites está reserva
da para um grande artista. 
A organização negocia com 
vários nomes, entre eles o 
sertanejo Luan Santana.

FACILPA 2010
E para a Facilpa 2010 (Fei

ra Agropecuária, Comercial e 
Industrial de Lençóis Paulis
ta), a comissão organizadora 
já estuda a possibilidade de 
realizar duas noites com sho- 
ws gospel. Alguns nomes são 
sondados para esses dias e 
os mais fortes até o momen
to são o do cantor Lázaro e o 
do padre Fábio de Melo.

BARRETOS
Enquanto isso os artistas 

da terra, André & Matheus, 
que começaram a trabalhar o 
novo disco ao vivo na sema
na passada, continuam a to
do vapor. A dupla confirmou 
que estará na Festa do Peão 
de Barretos deste ano, no dia 
29 de agosto, no camarote 
da Friboi, um dos maiores 
ao lado do da Brahma. Os 
dois cantarão para a nata do 
agronegócio nacional.

AO VIVO
O novo CD de André & 

Matheus, gravado ao vivo 
na Four, vem com as novas 
canções 'Esse amor que me 
mata', 'Te amo' e 'Ai, ai mo
rena', e ainda traz grandes 
sucessos como 'Eu sou louco 
por você', 'A gente se ama' e 
'Amo você'. A dupla trabalha 
duro na divulgação e tem, a 
cada dia, a agenda de shows 
mais lotada.

CONTAS
Dois políticos de Lençóis 

Paulista estão em débito com 
a Justiça Eleitoral. Jessé Mar
ques Luqueto (PP) e André 
Martins Zaratin (DEM), não 
apresentaram a prestação de 
contas da eleição do ano pas
sado. A situação do democra
ta já é definitiva. O processo 
transitou em julgado e não 
há mais como recorrer da de
cisão. O ex-candidato a verea
dor fica sem quitação eleitoral 
por quatro anos e ainda pode 
responder inquérito policial 
por crime de desobediência. 
Zaratin não foi encontrado 
para falar sobre o assunto.

RECURSO
No caso de Jessé, que lan

çou candidatura a prefeito e 
depois se retirou do cenário 
político, a situação ainda po
de ser resolvida. Sua sentença 
ainda não transitou em julga
do e cabe recurso. Mas o prazo 
é curto. Em Lençóis, alguns co
mitês também ainda não en
tregaram prestação de contas.

CANDIDATURA
Comenta-se nos bastido

res políticos de Barra Boni
ta que o município terá até 
candidato a deputado federal 
nas eleições do ano que vem. 
O candidato seria Lucas An
tunes, que na eleição passada 
concorreu ao cargo de verea
dor do lado do prefeito eleito, 
José Carlos de Melo Teixeira 
(PPS), o Nenê. Antunes esta
ria deixando a legenda para 
se filiar ao PRTB e, assim, se
gundo comentários, ter mais 
chances de ser eleito.

DÚVIDA
Em Igaraçu do Tietê tem 

vereador que também pensa 
em participar das eleições 
de 2010 e concorrer a uma 
das cadeiras na Assembleia 
Legislativa do Estado. João 
Paulo Capelazzo, do PC do 
B, diz que o partido o son
dou e quer lançá-lo para de
putado estadual. A intenção 
é que ele faça dobradinha 
com o deputado federal Aldo 
Rebelo. O problema é que o 
ex-prefeito de Barra Bonita, 
padre Mário Teixeira (PC 
do B), também pensa nesta 
hipótese e soma os votos de 
Igaraçu em suas contas.
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"O povo está falando que 
a gripe suína está che
gando aqui em Lençóis e 
eu fico meio esperto por
que tenho medo de pegar. 
Ando resfriado e já tomei 
um remédio para não 
correr esse risco".

Anísio Isidoro, pedreiro

"Eu estou com receio 
dessa gripe suína. A gen
te vê tanta coisa na te
levisão, pessoas aqui da 
nossa região morrendo. 
Eu tenho medo de pegar 
essa gripe".

Benedito Oswaldo 
Mussulini, aposentado

^i'T íCCIÉ.^0'?^

Um buraco na rua Grécia, na altura do cruzamento da avenida Coronel Virgílio Rocha, em Macatuba, 
tirou do sério os moradores e comerciantes do Jardim Europa. O buraco apareceu há mais de um mês e 
gerou muitos protestos. Para alertar sobre o perigo, a população colocou um galho bem grande. Ontem, 
a Prefeitura começou a arrumar o buracão.

"Eu tenho medo de pegar 
a gripe suína. Estamos 
vendo na televisão que o 
vírus está circulando em 
todo país e Lençóis já  te
ve suspeito, eu fico esper
to com os sintomas".

Julio César de Oliveira, 
legionário

F R A S E

"Quem se sentir 
lesado, inclusi
ve financeira
mente, pode fa 
zer um boletim 
de ocorrência 
de preservação 
de direito aqui 
no Procon ou 
na Delegacia 
de Polícia para 
que depois pos
samos apurar o 
caso e a pessoa 
ter o valor 
ressarcido",

Paulo Araújo, coordenador do 
Procon de Lençóis sobre a pane 

na LP Net

P A R A  P E N S A R
"O tempo con
verte mais pesso
as que a razão",

Rousseau

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


I N T E R N E T

Fora do mundo virtual
Cabo de fibra ótica rompe e LPNet deixa Lençóis Paulista e região sem internet

[ K I C I P

Fernanda Benedetti
Conceição C iglioli Carpanezi

Entre as 10h30 e 17h de on
tem, os usuários da LPNet de 
Lençóis Paulista e região fica
ram sem conexão banda larga 
com a internet. A empresa é 
o maior provedor da região e 
atende mais de 20 municípios. 
Segundo o sócio da empresa, 
Paulo de Tarso, um cabo de fi
bra ótica rompeu e provocou a 
interrupção do sinal, que voltou 
no fim da tarde, mas com baixa 
velocidade e interrupções.

A queda e oscilação do si
nal da LPNet são constantes e 
geram prejuízos para os assi
nantes. O Jornal O ECO é um 
dos clientes da LPNet e nas 
últimas semanas viu o sinal 
desaparecer quase que diaria
mente. A explicação da em
presa ora é que a antena que 
manda o sinal para a sede do 
jornal está com problema, ora 
o problema é com a Embratel.

Ontem, por volta do meio- 
dia, a direção do jornal não con
seguia falar em nenhum dos te
lefones da LPNet. Na recepção, 
mais uma tentativa. Ninguém 
estava disponível para explicar 
o que acontecia. Outros usuá
rios chegaram e também saíram 
sem saber o problema e qual o 
tempo previsto para que o sinal 
fosse restabelecido. No período 
da tarde, o número de usuários 
reclamando do serviço na sede 
da empresa era grande.

O gerente de um posto de 
combustível de Lençóis, que 
não quis ser identificado, tam
bém reclamou dos constantes 
problemas com o provedor. 
"Toda semana a conexão cai 
por algum problema. Isso atra
palha o nosso serviço, já que 
usamos para banco, cobrança, 
relatórios entre as empresas

Frustração para quem tentou acessar a internet ontem pela LP Net

do grupo, dentre outras coisas. 
Quando tem problema a gente 
não consegue falar em nenhum 
telefone. Hoje (ontem) tive a 
informação de que era proble
ma na antena, mas não fui in
formado quanto tempo ficaria 
sem o serviço", comentou.

Um empresário do Distrito 
Industrial também reclama do 
provedor. "Eu acho que o servi
ço que a LPNet presta é muito 
ruim. O engraçado é que você 
liga lá e a ligação (uma voz) diz 
que você é muito importante 
para eles, mas ninguém te aten
de, nem resolve seu problema", 
diz. "E o pior é que aqui em 
Lençóis você não tem onde cor
rer, não tem opção. O Speedy 
não chega ao Distrito Industrial 
e a Telefônica não está nem aí 
para nossa cidade. Então você 
fica na mão deles. Se você está 
contente, muito bem. Se não 
está, o problema é seu. Outro 
problema é a conexão. Você 
contrata um link X e recebe me
tade disso. É a mesma coisa de 
você comprar um litro de leite 
e levar para casa 500 ml, enten

de?", reclama. O empresário te
ve o nome preservado.

PROCON
No Procon de Lençóis Pau

lista, a situação é inusitada. 
Segundo o coordenador local, 
Paulo Araújo, com o sistema 
fora do ar não tem nem como 
registrar a queixa dos usuários 
da LPNet. "Quem se sentir le
sado, inclusive financeiramen
te, pode fazer um boletim de 
ocorrência de preservação de 
direito aqui no Procon ou na 
Delegacia de Polícia para que 
depois possamos apurar o ca
so e a pessoa ter o valor ressar
cido", explica Araújo.

O coordenador do Procon 
disse que a unidade de defesa 
do consumidor de Lençóis tam
bém está sendo prejudicada pe
la pane já que trabalha on-line 
com a central e não consegue 
nem passar os dados da Nota 
Fiscal Paulista ou executar qual
quer outro procedimento.

OUTRO la d o
O sócio da LPNet, Paulo de

Tarso, que está no Rio de Janei
ro e falou com O ECO pelo te
lefone ontem, explicou que um 
caminhão enroscou no cabo 
de fibra ótica que fica ligado à 
antena fixada no alto do prédio 
Flamboyant e provocou o rom
pimento. Não há informações 
se esta antena é retransmissora 
do sinal para a região. Ele expli
cou ainda que o cabo de fibra 
ótica não pode ser emendado e 
como a reposição do material 
precisa vir de fora, já que em 
Lençóis este material não é en
contrado para vender, isso de
manda tempo. Paulo de Tarso 
disse ainda que a empresa vai 
ter uma rede alternativa para 
não deixar os usuários sem sinal 
em casos de acidente. Por con
ta dos problemas técnicos, ele 
não soube precisar a hora que 
o serviço vai estar concluído. 
"Hoje à noite (ontem) vamos 
tentar colocar uma parte. Mas 
o serviço deve ser concluído só 
amanhã (hoje)", finalizou.

s p eed y
O caso do provedor de in

ternet de Lençóis não é isola
do. Recentemente, a Telefôni
ca, mantenedora do Speedy, 
foi proibida pela Anatel (Agên
cia Nacional de Telecomunica
ções) de buscar novos clientes 
até que o sinal seja oferecido 
com qualidade. Em Lençóis, a 
situação dos internautas não 
é das melhores. Quando a LP- 
Net entra em pane não se tem 
a quem recorrer e também não 
dá para migrar para o Speedy 
porque a venda está proibida.

SERVIÇO
O Procon fica no Centro de 

Atendimento ao Cidadão (an
tigo Colégio Francisco Garri
do), na rua Anita Garibaldi.

P R O F E S S O R

Inscrição para processo seletivo segue até amanhã
Seguem até amanhã as ins

crições para o processo seletivo 
para contratar 60 professores 
temporários para atuar nas es
colas municipais de Lençóis 
Paulista até o final de 2009. A 
seleção será realizada pela As
sociação Lençoense de Ensino, 
mantenedora da Facol (Facul
dade Orígenes Lessa). As vagas 
são para Educação Infantil e 
Básica (veja info).

As inscrições não têm custo 
e devem ser feitas na sede da di
retoria de Educação, que fica na 
rua Sete de Setembro, das 8h30 
às 11h30 e das 13h30 às 16h30. 
Segundo o diretor de Educação, 
Luiz Eduardo Conti, a novidade 
é que, a partir de agora, todas as 
creches terão professores para

CARGO SALÁRIO
(R$) VAGAS j o r n a d a

(HORAS)
Professor da Educação Infantil I 1 .396,50 15 175
Professor Substituto EducaCão Básica I I 478,80 1 21 11 60 1
Professor Substituto Educação Infantil 478,80 12 60
Professor Substituto Educação Básica II (Linguagens) 1 504,60 1 4 11 60 1
Professor Substituto Educação Básica II (Ciências Humanas) 504,60 4 60
Professor Substituto Educação Básica II (Ciências Exatas) 1 504,60 1 4 11 60 1

que a estimulação das crianças 
comece na primeira idade.

Conti ressaltou que os pro
fessores não vão substituir os 
monitores e que na verdade o 
objetivo é fortalecer a formação 
pedagógica nas creches. "Os 
monitores serão mantidos, mas 
nós achamos por bem incluir o 
professor para auxiliar no pla
nejamento pedagógico. As 'tias'

vão continuar trabalhando nor
malmente", continua.

Os professores estão sendo 
contratados em regime tempo
rário porque, segundo Conti, 
a Prefeitura vai abrir nós próxi
mos meses um concurso para 
a contratação de efetivos. "Nós 
ainda não sabemos quantos 
professores, mas até o final do 
ano vamos abrir um concurso

para fazer a contratação de efe
tivos que assumirão a partir de 
2010", adianta.

SERVIÇO
Para outras informações con

fira o edital publicado na edição 
de sábado 18 do jornal O ECO 
ou no site da Prefeitura (www. 
lencoispaulista.sp.gov.br), no
link concursos.

A KPG Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários,formaturas, 
casamentos, shows,desfiles, lançamento 
deprodu^om para palestra^ntre ouuos.

Afim dEfaíOf umafestaj
Pramoverum destMeZ
Fazsr uin shdw?
Vaisecasa^ KGP Produções - (U ) 3264 5100 ou 9793 4899

/  R, Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta,

COMUNICADO
Supervak Industria e Comércio de Embalagens Ltda, torna público que rece
beu da Cetesb, a licença prévia/instalação/operação simplif. 07000314 para 
fabricação de embalagens de papel, material plástico e comércio atacadista de 
embalagens em geral, situada a rua Professora Teófila Pinto de Camargo, n. 
4-74, centro, na cidade de Macatuba -  S.P.

COMUNICADO DE EXTRAVIO
GILMAR FELICIO ROSSI LENCOIS-ME, com endereço nesta cidade de 
Lençóis Paulista, estado de São Paulo, à Rua Carlos Trecenti, 42 -  Vila San
ta Cecília devidamente matriculado no CNPJ sob n° 00.172.337/0001-86 e 
Inscrição Estadual n° 416.032.480.115, comunica o extravio dos documentos 
fiscais, Nota Fiscal De Venda a Consumidor Serie D-1 do n.° 3001 a 4000 e 
Nota Fiscal Mod 1 n° 51 a 200 não se responsabilizando pelo uso indevido. 

Lençóis Paulista, 16 de Julho de 2.009.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Saibam quantos deste vierem e / ou tomarem conhecimento, por qual
quer modo, que a PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAU
LISTA, mediante processo próprio, executou serviços de implantação 
de pavimentação asfáltica, me trecho da Rua Olavo Bilac, Rua João 
Dutra e Av. Lázaro Brígido Dutra, nos termos do Código Tributário 
Municipal e alterações pertinentes.
Nestas condições, ficam os munícipes confrontantes às vias públicas 
acima citadas, cientificados a esse respeito, bem como, convocados, 
desde já, para, se quiserem, comparecerem na Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, localizada na Praça das Palmeiras, n° 55, de segunda a 
sexta no horário comercial para analisarem e se manifestarem sobre os 
termos deste edital ficxado no quadro de publicações, no prazo máximo 
e improrrogável de 30 (trinta) dias contados de sua publicação.

ESPECIFICAÇÕES TÉCNICAS A DISPOSIÇÃO 
DOS MUNÍCIPES:

- Memorial descritivo;
- Orçamento do custo da obra;
- Determinação da parcela do custo da obra financiada pela contribuição;
- Delimitação da zona beneficiada;
- Determinação do fator de absorção do benefício da valorização para 
toda a zona ou para cada uma das áreas diferenciadas, nela contidas.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista torna público que solicitou 
junto à CETESB a Licença Prévia para operação de ampliação de ater
ro em valas localizado à Estrada Municipal LEP 335, Fazenda Corvo 
Branco no Município de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo. Len
çóis Paulista, 21 de julho de 2009.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 095/2009 -  Processo n° 161/2009 

Objeto: Registro de preços para aquisição de medicamentos -  Tipo: 
Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 04 de 
agosto de 2009 às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmei
ras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14
3263.0040. Lençóis Paulista, 22 de julho de 2009. SILVIA MARIA 
GASPAROTTO - Diretora de Suprimentos Substituta.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 

CONVOCAÇÃO

O Presidente do Conselho Municipal de Saúde de Lençóis Paulista, dr Már
cio Caneppele Santarém convoca os Conselheiros para Reunião do Conse
lho, que será realizada na Segunda-Feira, dia 27 de Julho de 2.009.

Conselho Municipal de Saúde de Lençóis Paulista
Objetivo: Demonstrativo de Contas do 2° Trimestre de 2009, PA Visa
e outros
Data: 27/07/2009 às 19:30H
Local: -  Câmara Municipal de Lençóis Paulista

Conselho Municipal de Saúde 
Dr. Márcio Caneppele Santarém 

Presidente do Conselho

Publicado no jornal O Eco, no dia 23 de Julho de 2009. Na página A3. 
Valor da publicação R $ 292,72.

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
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Bola cheia!
Desconhecido, futebol de Igaraçu garante o ouro; vitória veio diante de Capivari

Aline Furlanetto
Lucien Luiz

Deu zebra. Pelo menos pa
ra os adversários, este é o argu
mento mais usado para expli
car a conquista da medalha de 
ouro de Igaraçu do Tietê com a 
equipe de futebol masculino, 
categoria sub-21 (segunda di
visão). O time bateu Capivari 
na final por 2 a 1, com gols de 
Jeferson e Cabeça, e faturou o 
tão sonhado título.

Até o ano passado, o fute
bol dos igaraçuenses não tinha 
tamanha representatividade 
nos Regionais, tampouco era 
considerado um dos favori
tos ao ouro. Nos Regionais de 
Lins, em 2008, a equipe sequer 
passou para a segunda fase.

Mas, neste ano, tudo foi di
ferente. O time foi reestrutura
do, ganhou força, agilidade e 
jogadores versáteis. Uma quí
mica que resultou em ouro. 
"Jogamos bem e com muita 
personalidade. Esses quesitos 
fizeram toda a diferença, não 
tenho dúvida", comentou eu
fórico Luiz Antônio Bueno, 
técnico do grupo campeão.

Um dos grandes trunfos e

Equipe de futebol de Igaraçu fez bonito :venceu Capivari e garantiu o ouro nos Regionais

orgulhos da equipe é de que 
todos os jogadores são 'da 
casa'. "Ninguém é de fora ou 
contratado. Isso valoriza ain
da mais a nossa conquista. 
Trabalhamos, nos esforçamos 
demais para viver esse mo
mento", completou o técnico, 
que já pensa nos Jogos Aber-

tos do Interior, em outubro, 
em São Caetano do Sul.

"Agora é pensar nos Aber
tos, uma competição muito 
difícil, mas que todo mundo 
quer participar. É um sonho 
que, graças a Deus, vamos 
realizar. Igaraçu merece essa 
conquista", acrescentou emo-

cionado Bueno.
A equipe de ouro de Iga- 

raçu do Tietê foi formada por 
Toninho, Chicão, Jenifer, Je- 
ferson, Gustavo, Brito, Rafael, 
Douglas, Cabeça, Paulinho, 
Jeisson, Diego, Rodrigo, Sa- 
quete, Willian Reis, Jean, Zóio 
e Renan.

M A C A T U B A

Na bocha, sai primeira medalha na competição
Aline Furlanetto

Os bochófilos de Maca- 
tuba voltam dos Jogos Regio
nais de Pirassununga com a 
medalha de prata no peito. 
Assim como no ano passado, 
em Lins, quando o mesmo 
resultado foi obtido diante 
de Barra Bonita, a equipe dei
xou o ouro escapar mais uma 
vez, agora para São Carlos.

O time fez uma cam
panha positiva durante o 
torneio. Na estreia bateu 
Santa Bárbara D'Oeste por 
2 a 0, depois tropeçou em 
São Carlos, por 2 a 1, mas 
se recuperou em seguida 
diante de Bauru, vencendo 
a partida por 2 a 1. Classi
ficada para a grande final, 
a equipe de Macatuba não 
conseguiu inverter o resul-

Bochófilos comemoram a prata e classificação para os Abertos

tado do primeiro jogo contra 
os são-carlenses e, mais uma 
vez, cedeu a derrota na partida

que valia o título do campeo
nato.

"Estamos muito satisfeitos

Macatubenses seguem 
embalados na damas

porque conseguimos man
ter o mesmo desempenho, 
mesmo disputando na pri
meira divisão, onde o nível 
é mais elevado. O ouro ain
da será nosso", comentou 
o jogador João, que repre
sentou Macatuba ao lado 
de Dilo, Bolinha, Orlando, 
Amauri, Estrela, Abel, Ale
mão e Luís Carlos Souza.

O resultado também clas
sificou os bochófilos para os 
Jogos Abertos do Interior, 
em outubro, em São Caeta
no do Sul.

A prata na bocha foi a 
primeira medalha de Maca- 
tuba nos Jogos Regionais de 
Pirassununga, que termi
nam no próximo sábado, 
25 de julho.

Marcele Tonelli

Dois jogos, duas vitórias. 
Este é o saldo da participação 
de Macatuba na modalidade 
de damas livre, 2® divisão. Na 
estréia a equipe derrotou Torri- 
nha e na terça-feira 21 passou 
por Brotas. O resultado classi
ficou o grupo para a grande fi
nal, que acontece nesta quinta 
23, contra São Manuel.

O time, que no ano passa-

do ficou com a prata, quer o 
ouro em Pirassununga. "Vie
mos para subir no primeiro 
degrau do pódio", acrescenta 
o técnico Thiago Barbirato. 
O time é formado por Gio- 
vane Farias, Paulo Henrique 
Leda, Mateus Marques, Lucas 
Rafael Marques, Maiara Mar
tins, Carla Maiara dos Santos 
e Patrícia Ribeiro.

Igaraçu do Tietê 
busca o bronze 
no tênis de mesa

Aline Furlanetto

Igaraçu passa por Descalvado e busca o bronze

A equipe de tênis de me
sa de Igaraçu do Tietê, quar
ta colocada nos Regionais 
de Lins, ano passado, bus
ca, pelo menos, a medalha 
de bronze em Pirassunun- 
ga. O time disputa a com
petição na categoria livre, 
1® divisão.

Nesta quarta-feira os 
igaraçuenses passaram por

Descalvado com placar de 3 
sets a 1. "Temos boas chan
ces, porque os atletas estão 
bem preparados. Queremos 
uma medalha", destacou 
Gustavo, técnico da equipe.

Os mesatenistas que 
representam Igaraçu são, 
além do técnico, os jogado
res Rogério, Vagner, Willian 
e Genésio.

F U T S A L
Borebi se classifica para a terceira fase

Marcele Tonelli

Equipe de Borebi se classifica para a próxima fase do futsal

Mateus Marques é um dos atletas que se destaca pela grupo

O time de futsal masculino 
de Borebi bateu Barra Bonita 
por 6 a 3 e se classificou pa
ra a próxima fase, que começa 
hoje. O time jogou com Josi- 
mar, Caio, Vinícius, Raí, Pelé, 
Vicente, Gustavo, Elton, Gui
lherme, Di e Naka. A equipe 
promete suar a camisa para se 
garantir na disputa.

Já o time de futsal mascu
lino (categoria sub-21) de Ma- 
catuba já disse adeus aos Jogos 
Regionais de Pirassununga. A 
equipe foi derrotada por Pro- 
missão, por 6 a 3, na última 
segunda, e acabou eliminada 
da competição.

Para o técnico Marcelo 
Azevedo, os atletas estarão 
mais maduros no ano que 
vem, quando disputarão os jo
gos pela segunda vez. "É uma 
equipe nova, inexperiente. Is-

so faz a diferença em quadra. 
Então, teremos um ano para 
nos preparar e ganhar mais 
experiência para disputar esse 
campeonato", destacou.

A equipe macatubense foi 
formada por Everton, Mateus 
Neris, Mateus César, Paulo, 
Rogério, Eduardo, Ulisses, 
Wellington, Marcelo, Diego, 
Mateus Marcelino e Maicon.

AGUDOS
Agudos não conseguiu pas

sar por Santa Cruz da Concei
ção no futsal masculino livre 
(2.® divisão). O time foi supe
rado pelos adversários por 6 
a 3. Na estreia empatou em 3 
a 3 com Itapuí e, na segunda 
partida, bateu Igaraçu por 7 a 
5. O time é formado por Car- 
lão, Maicon, Daniel Da Luz, 
Oliveira e Guri.

Maisiviais j  nmedalhas
Atletismo de Lençóis fatura um ouro no lançamento de dardo e três bronzes

Aline Furlanetto
Lucien Luiz

Lençóis Paulista não des
perdiçou chances de medalhas 
nos Jogos Regionais de Piras- 
sununga com o atletismo. To
das as oportunidades criadas 
pela equipe foram concluídas. 
Saldo final: uma medalha de 
ouro e três de bronze.

A medalha de ouro foi al
cançada no lançamento do 
dardo com Thaís Silva, que no 
ano passado, em Lins, tam
bém havia subido ao pódio. 
Já os bronzes foram para os 
peitos de Anarella Netto, no 
lançamento do disco; de José 
Carlos Júnior, na prova dos 
800 metros rasos; e de Aline 
Farias, nos 100 metros com 
barreiras.

"Nosso objetivo é superar 
o número de medalhas que 
conseguimos em Lins, no ano 
passado. A equipe veio bas
tante preparada para esses Re
gionais, com mais chances de 
pódio. Acreditamos que cum
priremos essa meta. Vontade e 
dedicação dos atletas não fal
tam", destacou Rafael Blanco, 
técnico da equipe lençoense.

Até o fim da tarde de on
tem, as provas do atletismo 
ainda não haviam sido con
cluídas e Lençóis teria mais 
chances de medalhas.

OURO DUPLO
Agudos também subiu ao 

pódio no atletismo, e no de
grau mais alto. A equipe con

quistou dois ouros, ambos 
com Luciana Marqueti, no 
lançamento do dardo e no 

arremesso de peso.

Macatuba 
pega sete 
medalhas

A equipe de atletismo de 
Macatuba deixou sua marca em 
Pirassununga. O grupo volta da 
com sete medalhas: um ouro, 
três pratas e três bronzes.

O ouro veio com Franciele 
Bento (salto em distância). As 
pratas foram de Lana da Silva 
(salto em distância), Apareci
da Silva (400 metros rasos) e 
do quarteto formado por Silas, 
Eduardo, Macedo e Azevedo 
(revezamento 4 x 4).

Os bronzes vieram com 
Aline Matos (300 metros ra
sos), Silas Santana (100 metros 
rasos) e o quarteto Lana, Cín- 
tia, Juliana e Franciele (reveza
mento 4 x 100).

No lançamento de dardo saiu primeiro ouro de Lençóis; mais medalhas são aguardadas

Barra assegura 11 medalhas
Aline Furlanetto

Até o fechamento desta 
edição, a equipe de atletis
mo de Barra Bonita havia 
conquistado 11 medalhas 
com o atletismo. Foram du
as de ouro, quatro de prata 
e cinco de bronze.

As medalhas douradas 
vieram com Jaqueline Silva 
(100 metros rasos) e Rafael 
Sena (lançamento de dar
do). As pratas foram obti
das com Patrick Silva (5 km 
na marcha atlética), Elisa- 
bete Rodrigues (lançamen
to do disco), Ana Paula Bu- 
zon (lançamento do dardo) 
e com o quarteto formado 
por Ana Claudia, Michele, 
Francine e Jaqueline (reve
zamento 4x4).

Atletas de Barra Bonita suaram na pista e garantiram medalhas

Os bronzes foram con
quistados com Taysluan Maie 
(salto em altura), Michele 
Santos (salto em distância), 
Lucas Ramos (salto com va

ra), Jorge Pinho (salto em dis
tância) e com o quarteto for
mado por Gean Júnior, Jorge 
Pinho, Alan Ernesto e Thiago 
Lima no revezamento 4 x 4.

V Ô L E I

Equipe masculina vence 
na estreia e empreende 
campanha pelo oitavo título

Aline Furlanetto
O temido time de vô

lei masculino de Lençóis 
Paulista estreou nos Jogos 
Regionais de Pirassunun- 
ga arrasador. A equipe ba
teu Cafelândia por 3 sets a 
0 na manhã de ontem.

Os lençoenses não de
ram chances aos adversá
rios. Com um saque forte 
e o bloqueio bem monta
do, o time bateu fácil os 
representantes de Cafe- 
lândia, que não consegui
ram neutralizar o volume 
de jogo de Lençóis.

Na opinião de Dou
glas Coneglian, o Dodô, 
técnico da equipe lenço- 
ense, a concentração dos 
jogadores fez a diferença. 
"Eles estiveram atentos 
durante o jogo todo. Não 
deixaram a bola cair em 
nenhuma oportunidade. 
É assim que pretendemos 
jogar até o fim, porque va
mos buscar o oitavo título 
e nos classificar para os 
Abertos", disse confiante.

A equipe de vôlei de 
Lençóis é sete vezes cam
peã dos Jogos Regionais e, 
por isso, favoritíssima ao 
título. O time, que disputa 
a primeira divisão dos jo-

Vôlei estreia com vitória 
sobre Cafelândia

gos, pela categoria sub-21, 
é formado por Flávio, Ra
fael, Luiz Moreira, Gusta
vo Domingues, Geovane, 
Luiz Carlos, Yuri, Ricardo, 
Emerson, Gustavo Lemos, 
João Carlos e Maycon.

Até o fechamento des
ta edição o adversário de 
hoje ainda não havia sido 
definido.

P O R  P O U C O

Com placar apertado, futsal 
masculino perde para Bauru

Aline Furlanetto O futsal masculino de Len
çóis perdeu na estreia dos Re
gionais 2009 para Bauru pelo 
apertado placar de 2 a 1.

Para o auxiliar técnico da 
equipe, Pedro, o resultado 
não surpreendeu. "A derrota 
era previsível, dado o nível 
do adversário, que participa 
do Campeonato Paulista. Nos 
preparamos para alcançar o 
segundo lugar", completou.

Lençóis fica 
sem pódio
na bocha

Favorita ao título, tricam- 
peã dos Jogos Regionais, a 
equipe de bocha de Lençóis 
Paulista não chegou sequer 
à segunda fase da competi
ção, em Pirassununga. Logo 
na estreia, o time caiu diante 
de Bauru por 2 a 0.

Desde os Jogos Regionais 
de Piracicaba, em 2006, a 
equipe lençoense vinha se 
garantindo no primeiro lu
gar do pódio, além de as
segurar vaga para os Jogos 
Abertos do Interior. Neste 
ano, surpreendentemente, 
Lençóis volta para casa sem 
medalha do bocha e sem va
ga para os Abertos.

Em 2008, nos Jogos Re
gionais de Lins, Lençóis, que 
disputava na categoria sub-21, 
terminou a competição em 
quinto lugar.

Neste ano, na categoria li
vre, a expectativa é de pódio. O 
time conta com Batata, Zezo, 
Paulinho, Renan, Carlinhos, 
Fernando, Diego, Nazão, Vi
nícius, Estefan, Romilton, Ne- 
guinho e Juliano.

Aline Furlanetto

MALHA A malha de Igaraçu do Tie
tê soma uma vitória e uma derrota 
nos Jogos Regionais de Pirassununga. 
Na estreia venceu Iacanga por WO, 
mas na terça passada tropeçou em 
Santa Rita do Passa Quatro. Apesar 
do resultado, os igaraçuenses conti
nuam no páreo, e pelo ouro. "A sorte 
está sorrindo para nós. Vamos tentar 
o ouro", falou Alcides. A equipe é 
formada por Ideraldo Ortigosa, Roni, 
Ivy Gomes, Alcides e Benedito Jesus.



a r e i o p o l i s

Livre para governar
Por quatro votos a um, prefeito de Areiópolis escapa de cassação no Tribunal 

Regional Eleitoral; acusação diz que não irá recorrer em terceira instância
Arquivo Fernanda Benedetti/O ECO

Peixeiro diz que com decisão favorável do TRE a cidade vai andar; candidato que moveu a ação diz que não vai recorrer

Sandro Alponte

"Agora a cidade vai andar". 
Essa foi a declaração do pre
feito de Areiópolis, José Pio 
de Oliveira (PT), o Peixeiro, 
depois que soube que o TRE 
(Tribunal Regional Eleitoral) 
reformou a decisão de primei
ra instância, que cassou o seu 
mandato no início de dezem
bro do ano passado, e aceitou 
o recurso da defesa. O julga
mento aconteceu na terça- 
feira 21 e teve quatro votos a 
favor do prefeito, inclusive o 
do relator do processo, e um 
contra. Peixeiro esteve no car
go até agora por força de uma 
liminar conseguida horas an
tes de sua diplomação, no dia 
18 de dezembro.

Peixeiro foi acusado de cap
tação ilícita de votos por ter re
alizado, no dia 10 de setembro 
de 2008 (período eleitoral), o 
sorteio de senhas para 57 lotes 
de terrenos do programa habi

tacional Morar Melhor. "Mas 
os juízes do TRE entenderam 
que o programa não foi feito 
para fins eleitorais", comen
tou Émerson de Hypólito, um 
dos advogados de Peixeiro. 
"Nossa defesa foi embasada 
no sentido de mostrar que o 
programa foi autorizado por 
lei e, por isso, o prefeito podia 
realizar o sorteio. Afinal, não é 
porque ele era candidato que 
a administração precisava pa
rar suas ações. E o sorteio dos 
terrenos foi marcado pela Câ
mara de Vereadores e não pelo 
prefeito".

Hypólito comentou ainda 
que a defesa provou para o TRE 
que o programa habitacional 
teve início em 2007, com pe
dido da Câmara para saber o 
déficit habitacional do muni
cípio. "Mas como ocorreram 
alguns entraves, a execução do 
programa só pôde ser conclu
ída em 2008, inclusive com 
emenda do Poder Legislativo

para que o sorteio fosse feito 
mesmo em período eleitoral", 
explica o advogado. "Isso de
monstra que houve uma sequ
ência e não algo feito em cima 
da hora para captar votos".

Peixeiro só ficou sabendo 
da decisão do TRE por volta 
das 18h de terça-feira. A de
cisão saiu quase duas horas 
antes. "Estava a trabalho em 
Botucatu e decidi que ia ter 
notícias do julgamento só 
quando estivesse voltando pa
ra Areiópolis. Foi quando me 
disseram que tudo tinha dado 
certo", comemora o prefeito. 
"Nossa administração vai co
meçar de fato agora".

Manter a tranquilidade e 
resolver os problemas do dia- 
a-dia foi o que fez o prefeito 
nesse período de incertezas. 
"Sempre com a confiança em 
Deus, em primeiro lugar, e em 
nossos advogados, acreditava 
que tudo ia correr bem. Po
rém, a incerteza nos coibia de

atos de gestor", ressalta. "Que
ro agradecer meus advogados 
e todo apoio que a população 
me deu nesse período. A po
pulação foi compreensível e a 
partir de agora começa o tra
balho da nova gestão".

sem  r ec u r so
O ex-candidato a prefeito, 

Amarildo Fernandes (PSDB), 
e seu vice, Rubens Antonio 
da Silva (PMDB), derrotados 
na eleição do ano passado, 
são os autores do processo 
contra Peixeiro. Amarildo 
comentou que não irá re
correr da decisão em terceira 
instância. "A gente tem que 
aceitar a decisão da Justiça, 
mas não concordo. No meu 
entendimento houve crime 
eleitoral", diz o ex-candidato 
a prefeito. "Só fomos até a 
segunda instância porque a 
Justiça local foi favorável ao 
nosso processo. Acredito que 
agora terminou tudo".

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
COMUNICADO

A Diretoria Municipal de Saúde, atendendo ao disposto no artigo 12, 
da Lei 8.689/93, COMUNICA, às entidades civis organizadas, os Ve
readores, o Conselho Municipal de Saúde e a população em geral, que 
realizará AUDIÊNCIA PÚBLICA, no auditório da Câmara Municipal, 
a partir das 19:00 horas do dia 27/07/2009, com o objetivo de apresen
tar o relatório das ações e serviços públicos de saúde, relativo ao 2° 
Trimestre de 2.009.

Diretoria Municipal de Saúde 
Dr. Márcio Caneppele Santarém 

Diretor Municipal de Saúde

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Muni
cipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições 
que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 
‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguin
tes atos oficiais:
Decreto 327 de 13.07.2009.............................................Fixa o Calendário
de Datas Comemorativas Ambientais e dá outras providências.
Decreto 328 de 13.07.2009..............................................Cria o Plano de ar-
borização do município de Lençóis Paulista e dá outras providências. 
Decreto 329 de 13.07.2009......................................... Estabelece procedi
mentos de controle ambiental para a utilização de produtos e subprodu
tos de madeira de origem nativa em obras e serviços de engenharia con
tratados pelos órgãos da administração direta e indireta do município. 
Decreto 330 de 13.07.2009................................................ Implanta o Pro
grama de Manutenção da Frota Oficial do Município e dá outras pro
vidências.
Portaria 641 de 15.07.2009...............................................Revoga Portaria
637 de 15 de julho de 2009.
Portaria 642 de 15.07.2009...............................................Concede, nos ter
mos a Lei 3660/2006, licença gestante a funcionária Lourdes Benedita 
Laureano Ribeiro, Monitor de Creche,
Portaria 643 de 17.07.2009......................................Afasta, para tratamen
to de saúde, nos termos da Lei 3660/2006, a funcionária Helena Catari
na Gaudêncio Santana, Agente da Conservação e Limpeza.
Portaria 644 de 17.07.2009....................................... Afasta, para trata
mento de saúde, nos termos da lei 3.660/2006, a funcionária Maria 
Soely Miranda, professor de Educação Infantil e Professor de Edu
cação Básica I.
Portaria 645 de 17.07.2009................................... Afasta, para tratamento
de saúde, nos termos da lei 3.660/2006, a funcionária Maria Aparecida 
Zuntini, Agente da Conservação e Limpeza.
Portaria 646 de 17.07.2009.................................. Afasta, para tratamento
de saúde, nos termos da lei 3.660/2006, a funcionária Angela Maria 
Camargo Franco, Agente de Saúde Comunitária.
Portaria 647 de 17.07.2009................................. Afasta, para tratamento
de saúde, nos termos da lei 3.660/2006, a funcionária Maria Helena de 
Carvalho, Agente da Conservação e Limpeza.
Portaria 648 de 17.07.2009...........................  Afastar, nos termos do arti
go 131, III da CLT c/c artigo 18 da lei 8.213/1991, por motivo de aci
dente de trabalho, o funcionário Paulo Sergio de Camargo, Vigilante- 
desvio de função.
Portaria 649 de 17.07.2009.................................... Revoga portaria 640 de
15 de julho de 2009.
Portaria 650 de 17.07.2009................................... Repreende Funcionário
Público Municipal em virtude de processo administrativo.
Portaria 651 de 20.07.2009.................................Concede, nos termos da
Lei 3.660/2006, licença gestante à funcionária Ana Fabíola Domingues 
Maciel, Professora de Educação Infantil.
Portaria 652 de 22.07.2009.................................. Prorroga afastamento,
para tratamento de saúde, nos termos da lei 3.660/2009, concedido 
à funcionária Ivone de Fátima Rosa Faco, Agente da Conservação e 
Limpeza-readaptada.
Portaria 653 de 22.07.2009................................... Prorroga o afastamento,
para tratamento de saúde, nos termos da lei 3.660/2006 concedido ao 
funcionário Wanderley Ferraz da Silva.

Lençóis Paulista, 22 de julho de 2009.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 23 de Julho de 2009. Na página A6. 
Valor da publicação R $ 310,65.

MODELO ANO COR OPCIONAIS MODELO ANO COR OPCIONAIS
ASTRA GL SEDAN 2000/2000 AZUL COMPLETO + AIR BAG MONZA CLUB 1994/1994 AZUL VIDRO TRAVA
BMW 320I VG71 2008/2008 PRATA COMPLETO PALIO ED 1997/1997 CINZA BÁSICO
CG 150 TITAN KS 2004/2004 VERMELHO PALIO WK ADV LOCKER 2008/2009 PRETA COMPLETO
CIVIC LXl 2005/2005 PRETO COMPLETO PARATI 1.8 2005/2006 PRATA COMPLETO
CORSA SEDAN GLS 1997/1997 VERDE COMPLETO (-) AR PARATI CL 1.8 MI 1997/1997 PRATA COMPLETO (-) AR
CORSA SEDAN WIND 1999/1999 BRANCA TRAVA ALARME PEUGEOT 306 XSI 1994/1995 AZUL COMPLETO
CORSASUPERSEDAN 1999/1999 VERDE VIDRO TRAVA ALARME SAVEIRO 1.6 2002/2003 BRANCA D.H.
CORSASUPERSEDAN 1998/1998 PRATA TRAVA ALARME SCENIC EXP 1.6 16V 2003/2004 PRETO COMPLETO
GOL 16V 1999/1999 VERDE SCENIC RT 1.6 16 2000/2001 PRATA COMPLETO
GOL I 1996/1996 BRANCA BÁSICO UNO MILLE FIRE 2002/2002 AZUL TRAVA
GOL SER IE  OURO 2000/2000 BEGE COMPLETO VECTRA GLS 1997/1998 PRETA COMPLETO
GOL SPECIAL 1998/1999 AZUL BÁSICO XSARA PICASSO EX 2002/2003 PRETA COMPLETO
HUNTER 90 2006/2007 VERMELHO PARTIDA EL XSARA PICASSO EX 2003/2004 CINZA COMPLETO
KA 1.0 1998/1999 CINZA COMPLETO (-) AR ZAFIRA 2.0 2001/2001 PRETA COMPLETA
KA GL IMAGE 1999/2000 AZUL COMPLETO (-) AR GOL SPECIAL 1998/1999 AZUL 1000,00 + 48 PARCELAS DE 450,00
KADETT GL 1996/1996 CINZA TRAVA ALARME GOL I 1996/1996 BRANCA 1000,00 + 48 PARCELAS DE 400,00
MONZA CLASS EFI 1993/1993 CINZA VIDRO PALIO ED 1997/1997 PRATA 1500,00 + 48 PARCELAS DE 400,00

VENHA FINANCIAR SEU VEICULO MESMO QUE TENHA COMPRADO EM OUTRO LUGAR, COM AS M ESMAS TAXAS QUE A LOJA PO SSU I. FINANCIAMOS E REFINANCIAM OS CAM INHÕES.
Fones: 3264-3968 e 3264-3033

Av. Papa João Paulo II (ao lado do Auto Posto Leão) - Lençóis Paulista

grátis!
Nome: RG:
Cidade: Fone:

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020



s a u d e

Protocolo contra a gripe
Diretorias de Saúde da região adotam protocolo do Ministério da Saúde em 

procedimentos para detectar vírus da gripe suína; governo manda vídeo educativo
Fernanda Benedetti

Da Redação

As diretorias e secretarias 
de Saúde da região devem dis
ponibilizar mais informações 
para os usuários da rede pú
blica sobre a gripe suína. O úl
timo protocolo do Ministério 
da Saúde é de 15 de julho. Na 
segunda-feira, teve reunião na 
Diretoria de Saúde de Bauru 
para atualização dos procedi
mentos. A nova gripe, apelida
da de gripe suína e depois de 
H1N1, agora vai ser chamada 
de Síndrome Gripal.

Lençóis Paulista esteve re
presentado na reunião pela 
enfermeira Elizete Biral de 
Oliveira Lima, responsável pe
lo GVE (Grupo de Vigilância 
Epidemiológica). Segundo a 
diretoria de Saúde de Lençóis 
Paulista, as recomendações 
passadas durante a reunião já 
são procedimentos adotados 
para lidar com suspeitos da 
nova gripe.

Os municípios da região 
receberam kits com equi
pamentos de proteção para 
serem usados no caso de pa
cientes com suspeitas da gri
pe. A regra é somente utilizar 
o material quando aparece
rem grupos de pacientes, três 
a cinco pessoas, que frequen
tam o mesmo ambiente (po
dem ser colegas de trabalho 
ou familiares) com sintomas 
como febre alta, dores no cor
po, distúrbios gastrointesti
nais e dores de cabeça, ou pa
ciente com sintomas da gripe 
que tiveram contato com pes
soas infectadas. Nesses casos 
o paciente deve ser isolado e 
usar máscaras. O governo fe
deral também disponibilizou 
um vídeo com informações 
sobre a gripe para ser veicu
lado nos postos de saúde. Até 
ontem o material não havia 
sido exibido em Lençóis.

Na semana passada, um 
adolescente de 15 anos deu 
entrada no pronto-socorro do

Na unidade de saúde da Cecap o movimento não aumentou por conta da nova gripe

Hospital Nossa Senhora da 
Piedade com sintomas como 
febre, diarreia e vômitos. O 
garoto esteve em Botucatu e 
teve contato com um homem 
que faleceu por gripe suína. 
Segundo a Diretoria de Saú
de, depois de ser medicado 
contra a gripe comum o ado
lescente apresentou melhoras 
e o caso foi descartado.

Segundo o diretor de 
Saúde de Lençóis Paulista, 
Márcio Santarém, o municí
pio não tem casos suspeitos. 
"Gostaria de salientar que em 
nosso município não há caso 
ou suspeita de Influenza A. 
O que a população está apre
sentando são casos de gripe 
sazonal, ou seja, de gripe de
corrente do tempo, do perío
do", justificou.

Nos postos de saúde e nas

ruas, a população demonstra 
não estar preocupada com a 
gripe suína. Ninguém utiliza 
máscaras e a procura por aten
dimento não aumentou, nem 
mesmo no pronto-socorro. 
"No momento eu estou mais 
preocupado com a pressão al
ta do que com a gripe suína", 
brincou Jose Antonio dos 
Santos, usuário do serviço de 
saúde pública.

O diretor de Saúde de Len
çóis também voltou a reco
mendar que as pessoas evitem 
tomar remédios por conta 
própria. Quem tiver sintomas 
de gripe deve procurar uma 
unidade básica de saúde. "O 
Ministério recolheu os medi
camentos que eram recomen
dados para tratar a influenza 
A do mercado como medida 
de prevenção, para que as pes-

soas não se automediquem." 
ressalta Santarém.

Em Agudos, a diretoria 
de Saúde também investi
gou um paciente que voltou 
de uma viagem ao exterior, 
apresentando os sintomas 
da gripe suína. Ninguém 
soube dar informações so
bre o desfecho do caso. Em 
Macatuba, não há suspeitos. 
Nas outras cidades o respon
sável não foi encontrado pa
ra comentar o caso.

P O L I C I A
Fernanda Benedetti

Armas encontradas em Macatuba; homem foi preso

Homem de 58 anos é preso 
por porte ilegal de arma

Em uma operação da Po
lícia Ambiental de Barra Bo
nita, um homem de 58 anos, 
morador do Jardim Panora
ma, em Macatuba, foi preso 
por porte ilegal de arma. A 
operação foi deflagrada na 
tarde de terça-feira 21. Na 
casa do acusado, a polícia 
encontrou ainda uma cara- 
bina calibre 22, cinco silen
ciadores artesanais, quatro 
potes contendo pólvora, 
uma luneta, um pio (usado 
para atrair os animais) e, o 
que chamou mais atenção 
da polícia, uma mira laser. 
Cerca de 10 quilos de carne, 
que pode ser capivara, tam
bém foi apreendida. Se ficar 
comprovado que a origem 
é de animal silvestre, o ho
mem também deve respon
der por crime ambiental.

Depois de prestar depoi
mento na Delegacia de Po
lícia de Macatuba, foi enca
minhado para a Cadeia de 
Duartina. O crime de porte 
ilegal de arma não tem fian
ça e prevê condenação de 
três a seis anos de reclusão.

De acordo com o sargento 
da Polícia Ambiental, Paulo 
Sérgio Lucas, que comandou 
a operação, uma denúncia 
anônima informava que ha-

via armas e carne de capivara 
na residência em Macatuba.

"Qualquer modificação 
realizada em qualquer ar
ma, que não seja autoriza
da, é proibida. No caso dele, 
mesmo que os silenciadores 
tenham sido confecciona
dos por ele e não compra
dos, mesmo assim não po
de", explicou o sargento.

O indiciado alegou, em 
depoimento à delegada Flá- 
via Regina dos Santos Ueda, 
que ganhou a carne de um 
amigo e que as armas eram 
herança de família e não as 
utilizava para caçar.

r o u b o
Uma tentativa de roubo 

também foi registrada na 
terça-feira 21 em Macatuba. 
Dois homens armados en
traram em um Bar e anun
ciaram o assalto. No entan
to, o proprietário do local 
reagiu e disse que não tinha 
dinheiro. Diante da nega
tiva, os ladrões dispararam 
dois tiros e fugiram em uma 
moto preta. Ninguém se fe
riu. Toda Polícia Militar da 
região foi mobilizada, inclu
sive o helicóptero Águia foi 
acionado, mas os bandidos 
não foram localizados.

M E I O  A M B I E N T E

Comitê aprova recurso para 
construção de ETE de Alfredo Guedes

O Comitê da Bacia Hidro
gráfica Tietê-Jacaré aprovou, 
no final da semana passada, 
o projeto de construção da es
tação de tratamento de esgo
tos, no bairro rural de Alfredo 
Guedes, em Lençóis Paulista. 
A obra deve estar pronta até 
2010. A Estação de Tratamen
to de Esgoto, na região da fa
zenda Lajeado, que vai tratar 
todos os dejetos da área ur
bana, deve ficar pronta até o 
final deste ano. Com isso, até 
o ano que vem Lençóis terá 
100% de esgoto tratado.

A estação de Alfredo 
Guedes está orçada em R$ 
240.266,67, só que o municí
pio precisa entrar com 25% de 
contrapartida, que correspon
de a R$ 60.066,67. "Agora nós 
dependemos da liberação das 
licenças ambientais da Cetesb 
(Companhia de Tecnologia de 
Saneamento Ambiental), que 
trata especificamente do pro
cesso de tratamento de esgoto, 
e DEPRN (Departamento Esta
dual de Proteção de Recursos 
Naturais), que é a licença que 
se refere ao meio ambiente", 
diz José Antonio Marise, dire
tor do SAAE (Serviço Autôno
mo de Água e Esgoto). "Mas 
como já é um processo licen
ciado pela Cetesb, nós vamos 
conseguir tranquilamente es
sas autorizações".

Marise acredita que o con
trato com o Fehidro (Fundo 
Estadual de Recursos Hídri
cos) seja assinado até o fim 
de setembro. "A partir daí po-

demos abrir a licitação e exe
cutar a obra. Como trata-se 
de uma construção compacta, 
que vai ocupar uma área de 
95 metros quadrados, acre
dito que até o fim do ano as 
obras já começaram", prevê o 
diretor da autarquia. "A esta
ção será instalada no ponto 
final da rede de esgoto e tra-

tará cem por cento o esgoto 
do distrito".

O sistema que será implan
tado em Alfredo Guedes é o 
mesmo que foi inaugurado em 
Igaraçu do Tietê recentemente. 
O processo é anaeróbio, sem a 
presença de oxigênio, e aeró- 
bio, com a injeção de oxigênio 
nos reatores. (SA)

EXTRAVIO

INSTITUTO EDUCACIONAL ANA NERY DE BAURU LTDA, ESTABE
LECIDA NA RUA PIEDADE, N° 402, CENTRO, LENÇÓIS PAULISTA, 
CNPJ 03.407.925/0005-73, COMUNICA O EXTRAVIO DE 01 TALÃO 
DE NOTA FISCAL SÉRIE G N° 001 A 050, NÃO SABENDO PRECISAR 
QUAIS NOTAS FISCAIS FORAM UTILIZADAS E QUAIS NOTAS ESTA
VAM EM BRANCO, NÃO SE RESPONSABILIZANDO PELO USO INDE
VIDO DO MESMO.

PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O Prefeito Municipal de Areiópolis, no uso de suas atribuições legais, e de 
conformidade com o Parágrafo Único, do Artigo 48 da Lei Complementar n° 
101, de 04 de Maio de 2000, faz saber a quem interessar possa, especialmente 
aos cidadãos maiores de 16 (dezesseis) anos de idade, que fará realizar Au
diência Pública para elaboração, discussão e aprovação do Plano Plurianual 
“PPA”, para os exercícios de 2010 à 2013, no seguinte local, data e horário:

Local -  Câmara Municipal de Areiópolis
Rua -  Maria Conceição Castilho Bernardes, 400 -

Data: 28 de Julho de 2009.

Vila Cremer.

Horário: 20h30min.

Assim, todos ficam devidamente convocados para querendo, participarem 
desta audiência.

Areiópolis, 22 de Junho de 2009.

JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 
Prefeito Municipal

COMUNICADO IMPORTANTE
Informamos aos nossos clientes que devido 

ao rompimento de um cabo de fibra óptica, par

te dos nossos serviços foi afetada, prejudicando 

o acesso à Internet. Informamos ainda que to

das medidas foram tomadas para solucionar o 

problema o mais rápido possível, minimizando

assim os transtornos aos usuários.

Aproveitamos a oportunidade para infor

mar que estamos investindo em melhorias e está 

praticamente concluída a ligação de uma fibra 

óptica alternativa, com a finalidade de reduzir a 

possibilidade de problemas desta natureza.

Agradecemos a compreensão.

Grupo

LPNet
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